

## COMUNICADO DE PRENSA COMANDO DE RICARDO LAGOS

30.08.1999

Lagos respecto a los anegamientos de calles y poblaciones producto de las lluvias

### **“TENEMOS UNA INVERSIÓN PENDIENTE EN DUCTOS MAYORES”**

*\* Aseguró que se trata de millonarias inversiones, y que durante su gobierno está planificado conseguir los recursos para realizarlas.*

El candidato presidencial de la Concertación, Ricardo Lagos, se trasladó esta tarde hasta la intersección de Gran Avenida con Américo Vespucio, en la comuna de La Cisterna, para solidarizar con la gente que se ha visto anegada producto de las últimas lluvias, sitio al que también acudió el subsecretario de Obras Públicas, Juan Carlos Latorre.

Lagos expresó en el lugar que: “estoy aquí para entregar una palabra de solidaridad a los que están sufriendo producto de una sociedad que durante muchos años no ha realizado la inversión que tiene que hacer”. Dijo que “lo que aquí hay que hacer es una inversión en grandes obras o ductos mayores”. Explicó que cuando se construye una población tiene que tener donde evacuar las aguas lluvias. “Aquí en la Gran Avenida hay un ducto conductor de aguas lluvias que no tiene donde evacuar y esto lleva construido más de 25 años”.

Consultado por su propuesta en la materia Lagos dijo que “tenemos un programa claro y los montos de lo que tenemos que invertir”. Planteó que sólo en Santiago se requiere una inversión de 1500 millones de dólares, “lo que equivale a tres veces y media la Línea 5 de Metro. Incluso, el ministerio de Obras Públicas invierte al año 900 millones de dólares”, aseguró.

“Aquí tenemos una visión clara, sabemos lo que hay que hacer y lo voy a hacer como presidente”, enfatizó el candidato.

Respecto a las críticas de la derecha, que representada por los senadores Sergio Romero y Andrés Chadwick, responsabilizó a Lagos de no haber hecho las inversiones necesarias en materia de colectores de aguas lluvias, el candidato de la Concertación dijo: “estas críticas me resbalan, porque me parece que no tiene sentido generar un pequeño debate político de un drama humano. Hoy mi preocupación es decirles una palabra de solidaridad al que está viviendo este drama y explicarles que voy a abordar esto de la misma forma que cuando fui ministro”.

Aseguró además, que el gobierno tiene una responsabilidad porque se dictó una ley, “mientras que cuando estaba la gente de Romero y de Chadwick desgraciadamente no lo hicieron”.

Lagos insistió en que no sacamos nada con dejar esto como un tema municipal, porque allí no hay muchos recursos. Explicó que es una responsabilidad que debemos asumir entre todos, ya que antes estaba en manos de las empresas de agua potable, y puso como ejemplo la comuna de Santiago, que no se inunda.

“El Ministerio de Obras Públicas ha venido haciendo su tarea. La ley establece que en el año 2002 vamos a tener un plan maestro por lo que se continuará con las inversiones y por cierto que este tema lo voy a abordar en mi gobierno con la misma fuerza que cuando fui ministro. Nunca se invirtió tanto ni se hizo tanto en materia de aguas lluvias como en este período presidencial. Eso lo saben tanto Romero como Chadwick, pero en verdad creo que pretendieron sacar dividendos políticos de éste que es un drama de Chile producto de décadas durante las cuales no ha habido la suficiente previsión”.

El abanderado de la Concertación manifestó que a la gente hay que decirles las cosas como son, sin promesas demagógicas. “Quiero decirle a la gente que las cosas que hemos hecho tenemos que profundizarlas, porque hemos sido capaces de dar una respuesta concreta, ya que en los lugares que me preocupé de intervenir funcionan bien. Todos los pasos desnivelados que se construyeron durante mi período de ministro funcionan perfectamente y no hay ninguno inundado. Allí las cosas se han hecho bien”.

**Oficina de Prensa  
Comando de Ricardo Lagos**